

Buen balance para talleres de invierno

PARA NIÑOS Y NIÑAS. Actividades se desarrollaron en Centro de Humedales.

Un buen balance de las actividades desarrolladas en sus Talleres de Invierno 2025 realizó el equipo del Centro de Humedales del Río Cruces Cehum-UACH.

El recinto es un sitio UNESCO, comprometido con la educación ambiental, y abrió sus puertas a niños y niñas de hasta 12 años para realizar actividades de exploración y el juego, guiadas por monitores practicantes de diversas carreras.

Según explicaron desde Cehum, el objetivo de estos talleres es que los niños y niñas puedan "aprender a valorar la relevancia de la conservación de estos ecosistemas, conociendo en terreno acerca de su biodiversidad y los beneficios que conlleva conservar los humedales para la vida, especialmente ahora que Valdivia fue reconocida ahora como Ciudad Humedal por parte de Ramsar".



NIÑOS, NIÑAS Y MONITORES SE REUNIERON EN LA SEDE DE CEHUM EN CABO BLANCO PARA REALIZAR LAS ACTIVIDADES DE LOS TALLERES.

